

BUSCA PRI ELIMINACIÓN DE IVA EN ALIMENTO PARA MASCOTAS

- **Con la propuesta, se busca el beneficio de la economía de las familias mexicanas**

Guanajuato, Gto. 13 noviembre 2024

#EIPRIApoyaTuEconomía y por ello se busca la eliminación del IVA en los alimentos para mascotas en el país, ya que de acuerdo a la Encuesta Nacional de Ingreso y Gasto en los Hogares al menos el 70 por ciento de las familias mexicanas tienen una mascota en la familia.

Los datos indican que el gasto relacionado con este rubro oscila entre 600 y mil 500 pesos al mes, lo que representa un aproximado de entre mil 200 a dos mil 800 pesos al año aproximadamente en el concepto de Impuesto al Valor Agregado (IVA).

Lo anterior lo mencionó el coordinador de los Diputados Locales en el Congreso del Estado, Alejandro Arias Ávila, quien mencionó que, con la eliminación del IVA, se beneficiaría la economía de las familias mexicanas y que es una de las propuestas que ha mencionado la ciudadanía en la Consulta Nacional Presupuesto de Egresos de la Federación 2025 que lanzó el Revolucionario Institucional desde el pasado mes.

Recalcó que las mascotas que se tienen en las familias mexicanas son perros y gatos, quienes procuran su alimentación y salud y con la eliminación del IVA, se lograría un gran beneficio en los bolsillos de los mexicanos.

Por su parte el delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) en Guanajuato, Eligio González, señaló que técnicamente los alimentos para animales tienen tasa cero, ya que se consideran como parte de cadena productiva de alimentos para el ser humano, pero eso no aplica en las mascotas.

Incluso señaló que quienes cuenten con algún tipo de discapacidad o de sectores vulnerables y que requieren el apoyo de mascotas como perros guías para personas con discapacidad visual, para las asociaciones que ayudan al rescate de animales, para su esterilización, albergues, refugios generaría mejores condiciones para que puedan continuar con su labor.

Finalmente, la presidenta del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI en la entidad, diputada Ruth Tiscareño, señaló que, con la reducción del IVA en los alimentos para las mascotas, además de apoyar la economía de las mexicanas y mexicanos, se vendría a contribuir en la participación ciudadana dentro de la Consulta Nacional Presupuesto de Egresos de la Federación 2025.

Acompañaron en la atención a medios, el secretario general del Comité Estatal, David Mercado Ruiz y el secretario de Organización, Bonifacio Rodríguez.

“Violencia es generalizada en el país, no solo en Guanajuato”

En otro orden de ideas, en el encuentro entre los priístas de Guanajuato y los representantes de los medios de comunicación, se habló sobre la violencia generalizada que atraviesa el país mientras la Federación se empeña en asegurar que Guanajuato es el foco rojo.



Comité Directivo Estatal

Paseo de la Presa No. 37. Col. Centro
Guanajuato, Guanajuato. C.P. 36000
Tel. 473 731 13096

Así lo señaló el coordinador de los diputados locales, Alejandro Arias, quien enfatizó que se está estigmatizando a la entidad cuando la ola de violencia es general en todos los sectores del país.

“Si lo que se ha hecho hoy en temas de seguridad no ha funcionado, tenemos que pasar a otros estadios que generen la posibilidad de recobrar la paz y evidentemente el Gobierno Federal no está en esa lógica, pero sí está en la lógica de usar a Guanajuato como escudo y de ejemplo para minimizar cualquier otra situación como lo ocurrido el pasado fin de semana en Querétaro y el Estado de México”.

Finalmente mencionó que la narrativa que afirma la Federación cada mañana es la de que “en Guanajuato matan más”, por lo que vendría bien el cambio de estrategia en dicho tema.

--- 0 0 0 ---

